
 

自民党バス議員連盟役員会の開催について 

 

■自由民主党バス議員連盟役員会 

 

令和２年６月２３日（火）、自民党本部において  

自由民主党バス議員連盟役員会が開催されました。 

 

日本バス協会からは三澤会長、中村貸切委員長、 

平位高速バス委員長、清水西日本鉄道専務、石指  

理事長が出席しました。  

 

バス議連事務局次長の武井先生の司会により開  

 会し、まずバス議連会長の逢沢先生及び日本バス  

協会三澤会長の挨拶が行われました。  

 

議事に入り、まず、国土交通省一見自動車局

長が新型コロナウイルス感染症による影響及び

その対応について説明を行いました。  

次に、平位京浜急行バス社長、清水西日本鉄

道専務より、新型コロナウイルス感染症による

影響も含めて、各バス事業者の現状について説

明を行いました。  

次に、石指理事長が６月１７日の会員総会で

の政策要望決議に沿って、日本バス協会の政策

要望について説明を行いました。  

次に、国土交通省瓦林審議官が、今後の地域

交通政策について説明を行いました。       

その後、ご出席頂いたバス議連役員の先生方との意見交換が行われ、資本性劣後ロー

ンの周知、地方創生臨時交付金の活用、感染予防対策等の意見、要望が出され、これに

対し、国土交通省一見自動車局長、瓦林審議官よりそれぞれの意見、要望に対し、しっ

かりと対応していくとの発言がありました。  

 

終わりに、逢沢会長及び盛山事務局長より、今後もバス事業者を支える様々な手立て

を考えていきたいとのお言葉を頂きました。  

 

 

【出席の役員の先生方（順不同）１６名】  

逢沢  一郎  先生、赤澤  亮正  先生、井林  辰憲  先生、金子  恭之  先生、塩谷  立  先生、  

武井  俊輔  先生、田村  憲久  先生、西村  明宏  先生、藤丸  敏  先生、細田  博之  先生、  

堀内  詔子  先生、宮内  秀樹  先生、盛山  正仁  先生、渡辺  博道先生、阿達  雅志  先生、  

石井  正弘  先生  


